

ABSTRAK

Nur Kamila: **DAMPAK PROSES PEMBANGUNAN BANDUNG TEKNOPOLIS TERHADAP LINGKUNGAN EKOLOGI MANUSIA : STUDI KASUS DI KELURAHAN CIMINCRANG, KECAMATAN GEDEBAGE, KOTA BANDUNG, PROVINSI JAWA BARAT.**

Bandung Teknopolis merupakan pengembangan suatu kawasan yang merupakan konsep kota berbasis pengembangan teknologi informasi dan komunikasi. Akibat adanya proses pembangunan Bandung Teknopolis, masyarakat di Kelurahan Cimincrang secara perlahan mengalami dampak pembangunan yaitu, alih fungsi lahan menjadi area pembangunan, dan timbulnya dampak positif dan negatif akibat adanya proses pembangunan Bandung Teknopolis tersebut.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui mekanisme pembangunan Bandung Teknopolis di Kelurahan Cimincrang. Untuk mengetahui persepsi warga terhadap pembangunan Bandung Teknopolis di Kelurahan Cimincrang. Untuk mengetahui dampak ekologis yang diakibatkan dari proses pembangunan Bandung Teknopolis di Kelurahan Cimincrang.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori sosiologi lingkungan dari Dunlapp dan Catton, yang mengatakan bahwa semua masyarakat pada dasarnya melekat dan bergantung pada lingkungan alami.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Data ini dihasilkan dari pengumpulan data *primer* dengan masyarakat Kelurahan Cimincrang dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Selain itu, dilengkapi data *sekunder* berupa referensi dalam bentuk buku-buku yang relevan dengan tema penelitian. Data tersebut dianalisis yaitu dengan *reduksi data*, yaitu merangkum dan mengambil data pokok, setelah itu di *display data* yaitu penyajian data dan terakhir penarikan kesimpulan dan *verifikasi*. Adapun tempat penelitian ini adalah di Kelurahan Cimincrang, Kecamatan Gedebage, Kota Bandung, Provinsi Jawa Barat.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pada proses pembangunan Bandung Teknopolis cukup berdampak pada tingkat ekonomi, sosial serta lingkungan di Kelurahan Cimincrang.

Kata Kunci : *Dampak Ekologis, Proses Pembangunan Bandung Teknopolis*